

# Polres Probolinggo Gelar Kegiatan Polri Peduli Disabilitas

**Achmad Sarjono - [PROBOLINGGO.KLIKINDONESIA.ID](http://PROBOLINGGO.KLIKINDONESIA.ID)**

Dec 5, 2022 - 14:31



PROBOLINGGO - Dalam rangka memperingati Hari Disabilitas Internasional, Polres Probolinggo Polda Jatim menggelar kegiatan Polri Peduli Disabilitas di Lapangan Apel Mapolres Probolinggo, Sabtu (3/12/2022).

Kegiatan Polri Peduli Disabilitas ini merupakan gagasan Kapolres Probolinggo yang merupakan Polres jajaran Polda Jatim, AKBP Teuku Arsyah Khadafi yang mempunyai keinginan untuk memberikan bantuan kepada para disabilitas di Kabupaten Probolinggo.

Pada kegiatan ini, Kapolres Probolinggo AKBP Teuku Arsyah Khadafi beserta Ketua Bhayangkari Cabang Probolinggo Ibu Dini Arsyah Khadafi memberikan bantuan berupa 6 kursi roda, 6 alat bantu jalan, dan 500 paket sembako kepada para disabilitas yang juga disalurkan melalui Bhabinkamtibmas.

Kapolres Probolinggo AKBP Teuku Arsyah Khadafi mengatakan bahwa kegiatan Polri Peduli Disabilitas bertujuan untuk membeikan semangat dan motivasi agar nantinya para disabilitas mempunyai kemampuan dan kesempatan yang sama dengan masyarakat lainnya.

"Contoh kesempatan itu seperti hari ini Polres Probolinggo telah merekrut atau memberikan kesempatan kepada salah satu disabilitas yang mempunyai kemampuan dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat di bidang SPKT," kata Kapolres Probolinggo.

Lebih lanjut, Kapolres Probolinggo menambahkan, bahwa para disabilitas rata-rata mempunyai keahlian baik dibidang musik, menari, kerajinan tangan, UMKM, hingga melukis.

Hal ini terlihat ketika Kapolres Probolinggo beserta Ketua Bhayangkari Cabang Probolinggo, Pejabat Utama, dan seluruh tamu undangan saat disuguhkan penampilan adek-adek disabilitas serta saat mengunjungi stand UMKM yang memproduksi hasil karya disabilitas.

"Ya tadi seperti yang kita lihat para adek-adek disabilitas kita ini memiliki kemampuan salah satunya tadi melukisnya cukup bagus sehingga banyak yang beli tadi. Harapannya kedepan akan muncul karya karya terbaik dari adek tersebut," ucap Kapolres Probolinggo. (\*)